

ture de la mission, à l'heure même de la communion générale des hommes, le maire qu'on appelait le maire radical par excellence, qui était dans toute la force de la santé et de l'âge, qui avait passé la veille, toute la soirée à déblatérer, selon son habitude, contre la mission, tombait foudroyé par une mort subite; dans la même journée, deux autres hommes qui étaient, comme lui, adversaires de la mission, étaient également frappés de mort subite.

Le dimanche 26 novembre, le Christ s'élevait triomphalement sur la croix, et le lundi 27, ses insulteurs descendaient tristement dans le tombeau; comme la croix de la mission a été plantée à la porte du cimetière, c'est à ses pieds que passaient ses ennemis vaincus.

Un affreux désastre vient de jeter le deuil dans la population du Cap des Rosiers. Plusieurs barges de pêcheurs ont été surprises, à basse marée, par une tempête terrible, qui a éclatée soudainement, et une trentaine de pêcheurs ont péri

Il y a eu 40 ans, le 20 juin dernier, que Victoria a reçu la couronne. Il n'y a que quatre souverains d'Angleterre qui aient régné aussi longtemps qu'elle: Henri III, George III, et Elizabeth. Aucun souverain régnant en Europe n'est demeuré aussi longtemps sur le trône, sauf une couple de princes allemands. Depuis 1887, deux dynasties sont tombées en France. L'empereur d'Autriche doit sa couronne à une révolution; il en est ainsi des rois d'Italie et d'Espagne et du Sultan de Turquie. Pendant la même période de temps le Pape a été privé de son pouvoir temporel. Quelques royaumes ont complètement disparu, d'autres, quelques-uns réputés les plus forts, ont perdu leurs anciennes proportions.

Le 27 juin, à Parsbord (Nouvelle-Ecosse), un enfant de M. Barry âgé de quinze ans, en menant une vache, s'attacha une corde autour du cou; la vache devint furieuse et traîna l'enfant jusqu'à ce que son cou se prit sur un billot, alors que l'amarre se rompit. La vache étant arrivée seule à l'étable on fit des recherches et on trouva le cadavre inanimé du pauvre jeune homme.

Statistique de Québec: Il existe dans cette ville 47 notaires, 80 avocats et 47 médecins.